

福井市湊小学校 学校だより

R7.12.22 発行



みなと Vol. 8



今年は、大阪・関西万博が開催され、日本にとって話題の多い一年となりました。2025年も残り僅かとなりましたが、今年一年をふり返り、新しい年を迎える準備を進めていきたいと思っております。各学年、学習や行事も後半戦に入り、6年生にとっては小学校6年間の集大成の時期に入ってきました。たくさん経験を積み、自分に自信をつけて中学校に進んでいってほしいと思います。

あいがとうボランティアさん会、家庭・地域・学校協議会

普段の学校生活を送る上で、たくさんのボランティアさんにお世話になっています。毎日の登下校、家庭科などの授業、読み聞かせ、掃除など、活動はさまざまです。おかげ様で、私達は安心して、学校生活を送ることができます。本当に、ありがとうございます。会では、子ども達から感謝の気持ちを伝えさせていただきました。また、家庭・地域・学校協議会の皆様にも、見回り活動や授業でゲストティーチャーとして来ていただき、地域学習ではたいへんお世話になっています。これからも、どうぞよろしくお願ひします。

学校内での取組

・読書月間（11月10日～12月5日）

文字に親しむことが少なくなり、読書量が減少しているのが現状です。文字に親しみ、本の世界を楽しむことは、これからの自分にとってプラスになっていきます。委員会では、読書パズルなどの取組を行いました。また、保護者の皆様には親子読書にご協力いただき、ありがとうございました。

・あいさつ運動（11月28日～12月5日）

異学年でペアになってのあいさつ運動でした。玄関先では、元気なあいさつの声が聞こえてきました。元気のよいあいさつは、気持ちが温かくなりますね。

1、2年 おもちゃランド

2年生は10月に行ったエンゼルランドの校外学習で学んだことを生かしておもちゃを作り、1年生に楽しく遊んでもらう「おもちゃランド」を開催しました。2年生は自分たちのおもちゃの



お店にたくさん1年生が遊びに来てくれるよう話し合いを重ね、準備をしてきました。招待される1年生は、当日を心待ちにしていました。1年生も2年生も、大満足の「おもちゃランド」でした。

3年校外学習 防災センター、おさごえ民家園

社会科では地域のことや防災について学んでいます。防災センターでは、センターの人から話を聞くことで火災や事故から人々の生命や財産を守る消防の仕事について詳しく知ることができました。また、江戸時代に建てられた「おさごえ民家園」では、昔の家のつくりや暮らしに触ることができました。



4年総合 福祉学習のまとめ・図工

10月から始めた福祉学習の体験が終わり、それらをまとめ、発表をする段階に入りました。図工では、版画に取り組んでいます。今はまだ彫る段階ですが、刷り上がりがとても楽しみです。



5年校外学習 FBC 訪問

社会科学習としてFBCの見学に出かけました。めったに見ることのできないスタジオの様子や1秒単位で行われる編集場面を見て、驚くことばかりでした。アナウンサーの方にも直接インタビューすることができ、放送現場の工夫や苦労を学ぶことができました。テレビにも映していただき、記念になりましたね。



6年総合 キャリア教育プログラム、湊ビジョン藤田氏講演

キャリア学習として、福井市が行っているアントレ・キッズに参加しました。1組は、税理士の方から税に関わる仕事の話を聞きました。後半は税金ゲームを行い、税の種類を学習しました。2組は、企業を助ける仕事に関わる方から話をいただき、働くことへの興味・関心を高めました。湊地区の藤田様からは、湊地区の今とこれからについて講演をいただき、湊地区への理解を深めました。

